

CHROMOFLEX PRO

FILE CV



- » Mini-Farbsteuergerät für 1- bis 4-Kanal Anwendungen zur Integration in Profilen und auf Platinen
- » per Funk ansteuer-, vernetz- und programmierbar
- » einfache Bedienung mittels Funk-Fernbedienung und Software
- » Eingangsspannung: 8 bis 26 V DC
- » 11 Programme, 3 davon mittels USB-Dongle und Software einstellbar (z.B. als dynamischen Farbverlauf über einen Zeitraum von bis zu 24 Stunden)
- » durch kleine und kurze Bauform sehr gut für die Integration in Profile zur Linearbeleuchtung geeignet, mit nur minimaler Schattenbildung

- » mini LED controller for 1 to 4 channel applications and for integration in profiles and on printed circuit boards
- » wireless controlling, networking and programming
- » easy to operate via remote control and software
- » input voltage: 8 to 26 V DC
- » 11 programmes, 3 of them configurable with USB dongle and software, e.g. as dynamic color progression over a time period of up to 24 hours
- » is ideally suited for integration into profiles for linear luminaires with minimal shadowing due to short and compact dimensions



Artikel-Nr. Item no.	Kanäle / Beschreibung Channels / Description	Max. Strom / Kanal Max. current / Channel	Max. Leistung Max. power
66000341	1-Kanal Funkdimmer 1 channel wireless dimmer	3 A	72 W (24 V DC)
66000342	2-Kanal controlled-white Steuerung 2 channel controlled white controlling	1,5 A	72 W (24 V DC)
66000343	3-Kanal für RGB-Anwendungen 3 channel for RGB applications	1 A	72 W (24 V DC)
66000344	4-Kanal für RGBW-/RGBA-Anwendungen 4 channel for RGBW/RGBA applications	1 A	96 W (24 V DC)



Schutzart | protection class: IP 00

PASSEND FÜR EINE VIELZAHL UNSERER PROFILE ODER LED-BOARDS – BITTE BEACHTEN SIE DIE INNERE EINBAUHÖHE DES PROFILS!
SUITABLE FOR MOST OF OUR PROFILES AND LED BOARDS – PLEASE BE AWARE OF THE HEIGHT INSIDE THE PROFILE!

